



Gruppe Grüne – KA - Linke
im Gemeinderat

Gruppensprecher

Eduard Hülers
Hosüner Sand 2
26197 Huntlosen
Tel: 04487-580
Mobil: 0160-96206011
info@eduard-huesers.de

1.11.2021

Pressemitteilung

Gruppe Grüne – KA – Linke

Gruppe Grüne - KA - Linke stellt zwei Anträge für mehr Bürger*innen-Beteiligung

Die neue Gruppe Grüne - KA - Linke im Gemeinderat möchte in der kommenden Ratsperiode die Bürger*innen mehr einbinden. Die Entscheidungen der Politik müssen für die Bürger*innen transparent und nachvollziehbar sein und bleiben. Dafür ist es unbedingt notwendig, dass Bürger*innen die Möglichkeit haben, auch direkt nach Ratssitzungen Fragen zu den Entscheidungen des Rates zu stellen und nicht bis zur nächsten Einwohnerfragestunde der nächsten Sitzung warten zu müssen. „Wir stehen als Gruppe für eine transparente Politik. Deshalb sollen die Bürger*innen die Möglichkeit haben, aus dem Verlauf der Ratssitzung ergebenden Fragestellungen direkt an die Politik zu richten. Damit erreichen wir, dass Missverständnisse vermieden werden“, so Heidi Schilberg.

Einen weiteren Baustein sieht die Gruppe in dem Livestream und Aufzeichnungen von Ratssitzungen. „Durch den leichteren Zugang zu den Informationen werden nicht nur Entscheidungen transparenter, sondern auch Mitbürger*innen zugänglich gemacht, die aufgrund unterschiedlichster Hintergründe nicht persönlich an Ratssitzungen teilnehmen können“, erklärt Bastian Lahrmann.

Friedjof Ohms führt aus, dass die guten Erfahrungen aus der Corona-Pandemie genutzt werden können, um den zukunftsweisenden Schritt der Gemeinde für die Bürger*innen zu gehen. Hierbei werden zudem auch die Themen Digitalisierung, Bürgernähe und Inklusion aufgegriffen. Durch das niedrigschwellige Angebot erhofft sich die Gruppe, mehr Bürger*innen zu beteiligen und zu erreichen. Die Wahlbeteiligung zur Kommunalwahl von knapp über 50% sollte jedem Ratsmitglied als Warnung gelten, hier den Anschluss an die Bürger*innen nicht zu verlieren.

Für die Gruppe Grüne – KA – Linke

Eduard Hülers